
Ecole primaire de Montgeroult/Courcelles
2 rue neuve
95650 Montgeroult

Conseil d’école du mardi 21 juin 2016

Procès-verbal

Ouverture de la séance : 20h30

1.Participants et désignation du secrétaire de séance

Equipe enseignante :
Mme Cendryne Mouche – classe de maternelle
Mme Sandrine Millet – classe de CP/CE1
Mme Anne-Claire Gobard (directrice) – classe de CE2/CM1/CM2
Mme Florence Perrard – assure le complément du temps partiel de Sandrine Millet
Mme Tiphanie Susset – absente excusée – assure la décharge de direction
Mme Sanchez – absente excusée – inspectrice de l'Éducation nationale

Représentants des communes :
Mr Mateos – maire de Montgeroult
Mr Grais – maire de Courcelles
Mme Valdenaire  – présidente du SIDISCM

Parents d'élèves :
Mme Poirier, Mme Desloques, Mme Boulo, Mme Mignot
Mr Desrumaux, Mme Breugnon – absents excusés

Secrétaire de séance : Florence PERRARD

2. Année 2015/216

2.1.poursuite de la scolarité
Tous les élèves de l'école passent en niveau supérieur.

2.2.Bilan de l'intervention du Rased (Réseau d'Aides Spécialisées aux Elèves en Difficultés)

Cette année, nos collègues du Rased ont travaillé avec une dizaine d’élèves en individuel : observa-
tion en classe, entretien individuel, remédiation pédagogique hors classe.
L'enseignante spécialisée dans l'aide pédagogique, Emmanuelle Durot, a également travaillé en co-
intervention au sein de la classe de CP/CE1.

2.3.Bilan des APC (Activités Pédagogiques Complémentaires)

Aucun refus de participer cette année. Elles permettent de mettre en place une aide aux élèves ren-
contrant des difficultés dans leurs apprentissages, une aide au travail personnel ou encore la mise 
en œuvre d'une activité prévue dans le projet d'école. Dans notre école, elles ont lieu le mardi et le 
vendredi sur la pause méridienne.
Nous rappelons que ces activités n'étant pas obligatoires, elles nécessitent une autorisation des pa-
rents. Sans autorisation signée, l'enfant ne participera pas à l'activité même s'il est présent à la can-
tine. Par ailleurs, une autorisation signée engage les familles à amener / venir chercher leur enfant 
qui ne mange pas à la cantine aux horaires inscrits sur le formulaire.
Les deux situations se sont présentées durant l’année à l’école.

2.4.Sorties, projets et fête d'école

–11 au 13 mai : classe découverte en maternelle à Ecancourt
Tous les élèves sont partis. Le séjour s'est bien déroulé et les élèves ont beaucoup appris.
La réunion de retour s'est déroulée le 10 juin.
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–23 mai :  « une journée au cirque » à Villeneuve la Garenne
Tous les élèves de l'école y sont allés. Ils ont découvert l'histoire du cirque et ils ont testé plusieurs 
numéros. L'après midi ils ont pu voir un spectacle professionnel de très grande qualité.
–14 juin : visite du collège pour les élèves de CM2
–la piscine : Les séances se finissent le 30 juin
Des enfants avaient des collations bien trop importantes au sortir de la piscine. Un point sur ce sujet 
sera mis dans le mot de l'année prochaine.
–25 juin : fête de l'école sur le thème du cirque
–01 juillet : sortie festive au parc Aventure Land financée par l’APE
–Accueil des futurs élèves de Petites Section un jeudi durant le temps de piscine.

3.Évaluations

3.1.CP
Pour ces évaluation de fin d’année, il n’y a pas eu d’épreuves départementales de mathématiques à 
faire passer mais uniquement en français.
Sandrine Millet a proposé aux élèves des évaluations de fin d’année de mathématiques provenant 
d’un autre département.
Les résultats ne seront pas consignés dans un tableur avec affichage de pourcentages.
Ils révèlent une continuité avec les résultats observés lors des 2 sessions précédentes (début et mi-
lieu d’année). 
Beaucoup d’élèves maîtrisent la numération au-delà de 100 mais cela ne sera pas visible dans les 
évaluations qui évaluent les compétences à acquérir en fin de CP.

3.2.CM2
Ces épreuves de français et de mathématiques n'étaient pas nationales comme auparavant. Elles 
ont été créées au niveau du département. Il nous a été demandé de les faire passer dans l'objectif 
de la réécriture des projets d'école qui aura lieu l'année prochaine. Elles ont concerné nos 2 élèves 
de CM2.
Réussite en français : 75 %
Réussite en mathématiques : 58 %

4.Rentrée 2016
50 élèves inscrits
Anne-Claire Gobard quitte l'école.

classe 3 : 16 élèves
5 CE2 / 3 CM1 / 8 CM2
L'enseignant devrait être nommé lors de la commission du 30 juin.
À compter de la rentrée 2016, le niveau de CE2 fait maintenant partie du cycle 2 avec les CP et les 
CE1. Par conséquent les élèves de CE2 rejoindront les élèves de CP/CE1 pour les apprentissages 
concernant Questionner le monde (les sciences, le temps, l'espace).

Classe 2 : 17 élèves
6 CP/ 11 CE1
Sandrine Millet travaillera à mi-temps (2 jours et 50% des mercredis). La personne assurant le com-
plément devrait être nommée lors de la commission du 30 juin.

classe 1 : 17 élèves
6 PS/ 7 MS/ 4 GS
Bernadette Le Roux reste ATSEM dans cette classe.
Cendryne Mouche assurera la direction de l'école pour l'année 2016/2017. Elle bénéficiera à ce titre 
de 25 % de quotité de décharge (1 jour et 25% des mercredis). La personne assurant la décharge de
direction devrait être nommée lors de la commission du 30 juin.
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5.Travaux, entretien des locaux
Demandes

–Echanger les classes Cycle 2 / Cycle 3
–repeindre et réviser la fermeture de la porte entre le vestiaire et la salle de motricité

–réviser la fermeture de la porte entre les WC et le préau de maternelle

–réviser l'ensemble du parc à vélos et les cadenasser pour l'été

–Cendryne va acheter un râtelier pour ranger les vélos. Quand il aura été livré, il faudrait le fixer au 
sol. En complément Cendryne réalisera un tracé à peindre cet été pour un rangement efficace des 
vélos.

–En classe de maternelle, lors de la rentrée 2015, tout le contenu des armoires n'avait pas été remis 
en place et ce qui était dans les armoires n'était pas rangé aux places initiales. En élémentaire, il a 
été également très difficile de retrouver certains outils qui n'avaient pas été remis à leur place initiale.
Nous demandons que lors du nettoyage d'été, les objets enlevés des armoires soient remis à la 
place où ils étaient. Nous perdons chaque année entre une et deux journées de travail à réorganiser 
le contenu des meubles de rangement.

–Démonter le panier de basket en métal rouillé qui se situe au milieu du préau d'élémentaire.

–Remettre en état le grillage entre la cour d'élémentaire et le jardin

–Désherber le pied du château d'eau, les allées, le tour des bâtiments ainsi que le boitier 
téléphonique

–Protéger le fil du téléphone au coin de l'école juste avant qu'il ne longe le mur

–Il avait été question d'un nettoyage haute pression des canalisations des sanitaires par Stéphane. 
Nous n'avons constaté aucune évolution : la pression dans les WC  en élémentaire est toujours 
problématique.

6.Coopérative
photos de classe : +148,50€

7.Sécurité
/

Fin de la séance : 21h05

La secrétaire de séance, Florence PERRARD :

La directrice, Mme GOBARD :
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